



Realizan En La Cámara De Diputados El Foro “Enfermedades Raras, Atención Integral Del Estado Mexicano”



La Comisión de Atención a Grupos Vulnerables, que preside la diputada Gabriela Sodi (PRD), realizó el foro “Enfermedades raras, atención integral del Estado mexicano”, cuya finalidad fue analizar los padecimientos genéticos que se presentan, principalmente, en el estado de Veracruz: ataxia espino-cerebelosa tipo 7 e ictiosis laminar.

En el foro, se informó que las enfermedades raras, a pesar de su baja prevalencia, afectan a un número importante de personas en México y en el mundo, con un alto impacto económico y social para su atención, y no se tiene un número determinado de enfermedades raras, ya que el último dato hace referencia de 30 mil padecimientos de muy baja y baja prevalencia.

<https://hojaderutadigital.mx/realizan-en-la-camara-de-diputados-el-foro-enfermedades-raras-atencion-integral-del-estado-mexicano/>